

## Einbruch in der Villa Flora

Selina, Michael, Mirjam und Salomon bilden das Detektivteam SMMS. Nur mit ihrem reichhaltig ausgerüsteten Köfferchen versehen, suchten sie an einem freien Nachmittag im Wald nach Spuren. Die Überraschung war gross, als sie tief im Gestrüpp auf einen Haufen frisch aufgeworfener Erde stiessen, die von einer Schicht aus Laub und kleinen Ästen fein säuberlich zugedeckt worden war. Beim Wegräumen des Materials kam eine Art Falltüre zum Vorschein, die den Zugang zu einem, wahrscheinlich mit Schaufel und Pickel ausgehobenen kleinen Raum von etwa zwei Mal eineinhalb Metern Grundfläche und einem Meter Höhe verwehrte. Weil sie auch beim Hineinleuchten mit der Taschenlampe nichts Gefährliches entdecken konnten, hüpfen die tapferen Vier hinunter. Sie durchsuchten alles genau, fanden jedoch zuerst überhaupt nichts Auffälliges.

Mit den blossen Händen tasteten sie dann den Boden und die Seitenwände nach Unregelmässigkeiten ab. Als Michael zufällig etwas fester an einem Stein rüttelte, löste sich dieser plötzlich aus der Wand heraus und fiel rumpelnd zu Boden. Der Atem stockte Mirjam, als sie in dem etwa kohlkopfgrossen Loch eine zerknüllte Tragtasche aus Papier entdeckte. Doch Selina griff mutig hinein. Sie zog den Sack ohne Zögern heraus und öffnete ihn. Könnt ihr euch vor-

stellen, dass in der Tasche ein Plastiksäcklein voller Diamanten lag?

Die Jungdetektive wussten prompt, woher das Diebesgut stammte, nämlich aus der Villa Flora, aus der es vor ein paar Tagen gestohlen worden war. Sofort alarmierten sie die Polizei. Diese konnte die Diamanten dem glücklichen Besitzer zurückgeben. Die Diebe wurden kurz nachher beim Versuch, ihr Versteck aufzusuchen, verhaftet. Sie gestanden die Tat ohne Umschweife.

Das SMMS Team bekam für seine wertvolle Entdeckung von der Versicherung eine namhafte Belohnung ausbezahlt.



#### FRAGE

Woher wusste das SMMS Team überhaupt, dass die Diamanten dem Besitzer der Villa Flora gehörten?